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Verbale Collegio docenti I.C. Micheloni Lammari 16 marzo 2023 

 

 

Il giorno 16 Marzo 2023 alle ore 17 si riunisce, su piattaforma Microsoft Teams, il 

Collegio Unificato dei docenti dell’I.C. “Ilio Micheloni” Lammari per discutere il 

seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Approvazione destinazione Fondi PNRR Primarie e Secondaria di 1° Grado Piano 

PNRR scuola 4.0 – NEXT GENERATION LABS e CLASS; 

3. Approvazione destinazione Fondi PNRR Secondaria di 1° grado “Azioni di 

prevenzione e contrasto della dispersione scolastica” 

4. Comunicazione del tetto di spesa libri di testo Scuola Secondaria d 1° Grado; 

5. Previsione organico prossimo anno scolastico; 

6. Andamento dei progetti, Progetti PEZ; 

7. Comunicazione di eventuali criticità nei plessi; 

8. Varie ed eventuali. 

 

1. La riunione inizia con l’approvazione del verbale della seduta precedente, approvato 

all’unanimità 

DELIBERA N. 164 

 

2. Il Dirigente illustra al Collegio il Piano PNRR scuola 4.0 – NEXT GENERATION 

LABS e CLASS che prevede l’innovazione degli ambienti didattici per tutte le scuole 

del primo e secondo ciclo per una didattica innovativa e inclusiva (vedi allegato). 

Una Commissione di Docenti appartenenti ai due ordini di scuola (Primaria e 

Secondaria) ha individuato all’interno dei due ordini di scuola strumenti e attrezzature 

utili al fine di realizzare ambienti di apprendimento innovativi.   

Saranno realizzati spazi ibridi (aule fisse assegnate a ciascuna classe per l’intera durata 

dell’anno scolastico e ambienti di apprendimento dedicati per disciplina). 

Il titolo del progetto è: “Per una scuola nuova dove l’apprendimento è 

multisensoriale”. 

A questo verbale è accluso il progetto nella sua interezza. 

Si passa poi alla votazione. 

Approvato a maggioranza con 1 astenuto e due contrari: 

http://www.icmichelonilammari.edu.it/
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1 astenuta insegnante Fanucchi Michela. 

2 contrario insegnanti Roperti Iolanda e Lafronse Domenico. 

DELIBERA N. 165 

 

3. Il Dirigente passa poi a illustrare le attività relative al Piano PNRR “Azioni di 

prevenzione e contrasto della dispersione scolastica” con il quale la scuola 

secondaria può realizzare interventi dedicati. 

Saranno progettati e realizzati percorsi di mentoring e orientamento, percorsi di 

potenziamento delle competenze di base, di motivazione e accompagnamento, percorsi 

di orientamento per le famiglie, percorsi formativi e laboratoriali co-curricolari. Il titolo 

dell’intero percorso progettuale è: “Prendere tutti per mano, non lasciare indietro 

nessuno” (si acclude al presente verbale l’intero progetto). 

Si passa poi all’approvazione. 

Approvato a maggioranza con 2 insegnanti astenuti: Roperti Iolanda e Lafronse 

Domenico. 

DELIBERA N. 166 

 

4. Il Prof Cipriani comunica il tetto di spesa dei libri di testo della Scuola secondaria i 

1° grado per l’acquisto dei libri di testo a.s. 2023 – 2024. 

Inoltre espone al Collegio la motivazione al probabile sforamento del tetto di spesa 

previsto. Il tetto di spesa è rimasto ancorato a quello di cinque/ sei anni fa e nel 

frattempo i costi dei libri di testo hanno avuto un sensibile aumento.  

Quest’anno, inoltre, saranno cambiati pochi libri di testo e sarà difficile rimanere nel 

tetto di spesa previso. 

Interviene l’Insegnante Roperti ricordando la possibilità dell’opzione dell’acquisto di 

libri di testo alternativi anche per la scuola Secondaria di 1° Grado. 

Il Dirigente termina la comunicazione affermando che cercherà, comunque, per quanto 

possibile, di rimanere il più aderente possibile al tetto di spesa previsto. 

 

5. Il Dirigente illustra la previsione dell’organico per il prossimo anno scolastico. 

Dovrebbero formarsi sei prime presso la Scuola Secondaria di 1° Grado, mentre tre 

classi prime sono previste alla Scuola primaria di Marlia (due a tempo pieno ed una a 

tempo modulare) e due classi prime alla Scuola Primaria di Lammari. Le sezioni 

dell’Infanzia dovrebbero restare undici, di cui sei a Marlia e cinque a Lammari. 

 

6. L’insegnate Salvoni riferisce al Collegio l’andamento dei PEZ (Progetti Educativi 

Zonali) e comunica che le adesioni sono state inviate e confermate e che siamo in attesa 

di avere l’ok per contattare le varie associazioni. 

Relativamente agli altri finanziamenti di progetti, interviene l’insegnante Roperti che 

chiede, specialmente in merito ai fondi stanziati per il forte processo immigratorio, che 

siano messi a disposizione, appena vengono ricevuti, per iniziare questi interventi il 

prima possibile. Il Dirigente rassicura che questo è ciò che avviene e che i 

finanziamenti per questi progetti insistono sull’anno solare, pertanto coincidono con 



due anni scolastici; questi interventi, pertanto, possono essere sviluppati fino al 

dicembre dell’anno di riferimento. 

 

7. Si passa poi a comunicare le eventuali criticità nei plessi. 

Le Insegnanti Roperti e Paoli intervengono sulla continuità, ritenendo importante 

cominciare a fare gli interventi già a settembre. Questo presuppone una progettazione 

che deve iniziare a maggio/giugno. 

Intervengono in merito i professori Nottoli, Maffei e Rocca affermando che il progetto 

di ampliamento musicale sulla Scuola Primaria (ex D.M 81) possa essere sviluppato in 

un’ottica di continuità. 

 

8.Tra le varie ed eventuali interviene l’insegnante Matteucci della scuola dell’Infanzia 

di Marlia che chiede delucidazioni al Dirigente in merito all’argomento delle foto/video 

nel contesto scolastico in merito alla nuova circolare del garante della privacy inviata 

ai plessi dal Dirigente stesso. 

Il Dirigente risponde che i genitori devono impegnarsi a non divulgare le foto e i video 

effettuati scuola sui social o sui canali web, e che invierà una comunicazione in merito 

da far firmare a tutti i genitori in cui questi ultimi si impegnano in tal senso. 

 

La riunione finisce alle ore 19:00. 

 

 

 

La Segretaria del Collegio di Docenti 

Insegante Salvoni Ilaria 

 

 

  



 


